

## le thé et ma mère - 1/1

**une petite histoire marrante, qui ouvre une petite fenetre sur la preparation du thé à la marocaine.**

Un jour quand nous étions en vacances, à l'occasion de la fête de l'aide saghire (la petite fête) comme en fait ici au Maroc. La famille de mon oncle venait nous visiter à cette occasion. La première chose que nous ferons si quelqu'un venait nous rendre visite c'est de préparer un thé à la menthe, et c'est une autre histoire car ce boisson à des tradition qu'il faut respecte pendant sa préparation comme le thé chinois.

Parmi ces nombreux traditions de préparation du thé on trouve que le plus age et le respectueux des invites prend charge de le préparer et que quelqu'un de plus jeune le serve. Et c'étais moi.

Alors mon oncle commence la préparation du thé. Je le serve comme prévu, et je reste debout prêt à exécuter ces ordres. Mon oncle lui il est vêtu d'une djellaba assis devant le sinia, entrains de choisir quelques feuilles fraîche de menthe qui va les ajoute au thé. Après quelques minutes le fameux thé à la menthe est prêt, tous le monde attendent le moment ou mon oncle va verser le thé dans les verres conçu spécialement à cette occasion... Le thé est verse, je serve les invites. Je prend le premier verre je le remet à mon père il est à droite. Car notre tradition exige que le thé soit servi de droite à gauche, je prend le deuxièmes verre je marche vers ma mère pour le lui donner. En marchant vers ma mère je la regarde dans les yeux elle étais fières, contente de son fils redouan elle me souriait. moi j'étais très heureux. Et quand je marchais vers ma mère je ne sais pas comment j'ai mis ma pied droite devant l'autre, et j'ai tombe en versant le thé sur le kaftan de ma mère. tous ce joie que j'ai sentis c'est vaporise. Je m'attendais quelle va me punir, elle m'a rien dit. Elle est juste aller se rechange et retourner s'asseoir au salon, je la regardait de temps en temps pour m'assurer qu'elle n'étais pas fâché de moi. à la fin de cette soirée et quand la famille de mon oncle furent retourner chez eux. J'attendais ma punition. Elle se dirigeait vers moi, j'étais curieux de savoir ce qu'elle va me dire. Et..., elle m'a pris dans ces bras, elle m'a dis avec une tendre voix que ce que j'ai fais et n'ai pas bon et que je dois prendre garde la prochaine fois à cette instant j'ai ressenti le vrai sens de l'amour d'une mère que je ne vais jamais l'oublier...